

---

**De:** "Decano Facultad de Experimentales" <decano@fexp.uhu.es>

**Para:** "fexp" <fexp@listas.uhu.es>

**Enviados:** Lunes, 16 de Marzo 2020 19:19:06

**Asunto:** Ante últimos comunicados y medidas adoptadas.....

Estimados/as profesores/as,

Ante el comunicado recibido por parte de la Rectora en relación con la ampliación de las medidas adoptadas con motivo del COVID-19, con fecha de ayer, 15 de marzo (<http://uhu.es/canaluhu/coronavirus-medidas-a-adoptar-para-pdi-pas-y-estudiantes-15-03-20/>), tenemos ante nosotros dos retos.

**En primer lugar**, colaborar eficazmente para evitar la propagación del coronavirus SARS-CoV-2 y conseguir minimizar los riesgos en la salud individual y de la población, motivo por el que la docencia se trasladará al ámbito de lo virtual. **Y, en segundo lugar**, lograr que esta situación afecte lo menos posible al alumnado. La docencia virtual debe ser una realidad y es necesario establecer estrategias que lo consigan, desde cada una de nuestras responsabilidades y posibilidades como profesores/as.

El Vicerrectorado de Infraestructura ha elaborado y nos ha remitido un manual con las herramientas disponibles en la Universidad para utilizarlas en las diferentes metodologías de virtualización, entendiendo que la virtualización no consiste en un repositorio de contenido en Moodle, sino que deberíamos aprovechar para establecerse una metodología apropiada y realmente de docencia *online*.

**Es muy posible que esto no dure solo 15 días.**

Por otra parte, y como ya os comenté en el correo anterior, el Vicerrectorado de Informática, Comunicaciones e Infraestructura envió a los Centros una plantilla excel con la relación de asignaturas de cada Grado que aún no están virtualizadas, al objeto de que sean **solicitadas, de oficio, por el Decano** con la finalidad de agilizar el trámite necesario y estén activas y a disposición de todo el profesorado que no la haya solicitado con anterioridad y de forma habitual. Desde el Decanato ya hemos solicitado que se active un aula virtual para esas asignaturas que no estaban en Moodle. En este punto, he de señalar que en relación con nuestros Grados, prácticamente todas las asignaturas están virtualizadas.

**Hemos de trabajar para conseguir ambos retos.** Desde los Decanatos se establecerán las medidas necesarias para abordar las soluciones posibles aplicando la normativa vigente en cada momento. Por otra parte, y conforme al art. 48 de los Estatutos de la UHU, corresponde a los Departamentos organizar la docencia y desde ahí pedimos que desde cada uno de los Departamentos con docencia en los Grados se trabaje para motivar al profesorado y organizar la metodología adecuada de virtualización de las actividades docentes de las asignaturas propias de cada una de sus áreas.

Convencido de que lo vamos a lograr, me gustaría agradecer, de antemano, toda vuestra colaboración.

Recibid todo el ánimo y un cordial saludo.

Rafael Torronteras

Decano.